
举办!郑州新貌摄影展"的启事
为了迎接党的!十七大"胜利召开#以摄

影艺术形式#多角度$多层次地展示我市近年
来经济和社会发展的新成就# 城市建设的新
面貌#决定举办!郑州新貌摄影展"%现将具体
事宜通告如下%

一!作品征集范围"

以反映城市风光$繁荣商贸$旅游风光$

大型活动$人居环境等为内容的摄影作品%

二!奖项设置"

一等奖
!

名 各奖奖金
"###

元
二等奖

"

名 各奖奖金
!###

元
三等奖

$

名 各奖奖金
%###

元
佳作奖

"#

名 各奖奖金
%##

元
入选作品

%&'

幅 颁发证书
共计作品

!##

幅
三!要求"

%

$本次展览彩色照片$负片$反围及数码
作品均可%作品尺寸每件

%#

英寸&长边'#每人
选送数量不限% 作品背后请注明作品题名$拍
摄地点$作者姓名$联系电话% 不收电子文件%

!

$作品入选后统一调底或电子文件用于
放大制作展出# 用胶片拍摄的请作者提供高
精

()*

扫描的
+,--

格式 # 文件不小于
.#/*

#使用数码照相机拍摄的#请提供
+,--

格式文件%

"

$ 所有参加本次展览的作品的著作权$

肖像权$名誉权等法律问题#由作者自行解决
和承担责任% 举办单位对入选作品有权在不
盈利的政府宣传中使用#署名不再另付稿酬%

凡选送作品参加本次展览者均视为已同意征
稿启示的规定%

.

$征稿时间(

!##0

年
&

月
%.

日
1$

月
%.

日
联系人(赵亚洲
联 系 电 话 (

%"'#"2$".#$ #"0% 3

$0%0%#00

地址(郑州市伊河路
%!

号郑州市摄影家
协会 邮编(

.&###$

中共郑州市委宣传部
郑州市文联
郑州日报社
!##0

年
&

月
'

日

!

责编 张学臣 见习编辑 许艳霞

电话
!"!##!$" %&'()*+,,-.//0123)4(567'

!""#

年
$

月
%&

日 星期一 !"#$

"#$%&"'() *+,-.

!

经快讯

散装速冻面米食品大限将至
!"#$ %&'()*+

本报讯&记者 裴其娟'即将于
$

月
%

日起正
式实施的)速冻面米食品行业标准*明确规定#散
装速冻面米食品不能销售% 最近郑州各大超市的
散装面米食品争相降价促销# 以求赶在禁售令生
效前!清仓"%

记者昨天在丹尼斯关虎屯生活广场内看到#

三楼冷冻面米食品柜台中的散装粽子$ 水饺$汤
圆$馒头$包子$烧麦等速冻食品量比平时增加了
许多#冰柜上贴满了降价标签#降价幅度则各不相
同#最大的折扣约为七折#而一旁的包装速冻食品
仍在正价销售%由于价格降低#散装食品柜台前吸
引了不少顾客挑选购买%

但记者仔细观察发现# 这些降价的散装速冻
食品存在不少隐患( 大部分商品在标签上并未标
注生产厂家$生产日期和保质期等信息%不少食品
显得有些脏# 其中一种黄色的速冻馒头上沾了不
少黑点子#而一些小汤圆的颜色发乌%

业内人士提醒# 散装速冻食品的保质期一般为
半年至一年#自新标准发布以来#大多数速冻面米食
品供应商已经停止生产$供应散装速冻面米食品#现
在超市里打折销售的基本上是存货%因此#消费者在
选购时要注意查看#避免购买不新鲜的食品%

,-./012345678
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巩义最高 !!""元
本报讯&记者 卢文军'今年一季度#全省

.$

个扩权县&市'中#农民人均现金收入增幅在
!#4

以上的县&市'有
!#

个#有
"#

个县&市'农民人均
现金收入高于全省平均水平#其中有

!#

个县&市'

在
%###

元以上#最高的巩义市达
!!##

元% 这是记
者从河南省统计局获得的消息%

另外#一季度#全省扩权县&市'城镇居民人均
可支配收入增幅在

!#4

以上的县&市'有
!2

个#比
上年同期多

!"

个#其中有
%%

个县&市'在
!&##

元
以上#最高的新安县达

".$$

元%

河南省统计局有关负责人分析认为# 城乡居
民收入的提高一方面是工资改革补发工资陆续到
位#增加了城镇居民的工资性收入+另一方面是农
产品价格的上涨带来的收入和政府补贴的增加#

增加了农民收入%
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较去年同期下降 #$%个百分点
本报讯&记者 曹克'昨日#记者从人行郑州中

心支行获悉# 河南省金融机构信贷收支统计数据
显示 (

.

月份 # 全省金融机构各项存款余额
%!!$!5%

亿元# 较去年同期下降
&52

个百分点#主
要原因在于资金流入股市$购买基金较多%

据统计#

.

月份#河南省金融机构各项贷款较
上月增加

%!#5&

亿元#同比多增
%$$5$

亿元#余额
达

'#'"52

亿元%

.

月份 # 河南省金融机构各项存款余额
%!!$!5%

亿元#同比增长
%%5"4

#较去年同期下降
&52

个百分点+较年初增加
0$'5'

亿元#同比少增
!.25$

亿元% 其中( 储蓄存款余额
02.2

亿元# 同比增长
%%5.4

% 活期$定期储蓄存款
.

月份均减少较多%

绿城商家争打!感恩牌"

OPQRSTPU7VW

本报讯 &记者 成燕'!有一棵大
树#春天倚它幻想#夏天倚它繁茂#秋
天倚它成熟#冬天倚它沉思#这棵大
树就是母亲, 今天是母亲节#愿天下
的母亲都健康快乐, "昨日是母亲节#

一大早# 记者就收到多条感恩短信%

漫步街头#多家商场也争相推出母亲
节礼品专区#不少饭店$餐馆特设母
亲节套餐#旅行社推出送给母亲的特
色线路% 在母亲节的温情感召下#绿
城!亲情市场"迅速升温%

!感恩回馈"$!母亲节特惠"--

上个周末#在盘点!五一"的丰硕战果
后#多家商场又将母亲节作为黄金周
后的首份 !大餐"# 纷纷推出以化妆
品$保健品$时装为主打商品的促销
活动 #用 !温情 $亲情 $孝心 "刺激消

费#带动长假后的消费市场进一步上
扬% 在各大商场女装$珠宝$鞋$包等
女性消费商品区#挂满了醒目的!母
亲节"促销条幅% 记者在采访中了解
到#部分商场关于母亲节的主题活动
早在一周前就拉开帷幕#紫荆山百货
业务处负责人分析说#目前#参与母
亲节营销活动的商场越来越多#大家
普遍感受到#以!温情$亲情"为主题
的情感营销已成为促销的又一利器%

与商家的大力度促销相比#绿城
饭店$旅行社$花店等的促销方式更
显!温情脉脉"% 昨日#某对新人专门
选择于母亲节在一家酒店举办婚
礼#以感谢双方母亲的养育之恩% 婚
礼仪式上#这家酒店专门为两位母亲
准备了精美的节日礼物#令人顿感温

馨%淮河路上的几家饭店推出母亲节
套餐#大学路上的一家药店则举办母
亲节满

"&

元送礼品活动% 位于黄河
路的一家旅行社以 !送给妈妈的礼
物"为主题#推出!昆明$石林$大理$

丽江"等!夕阳红"专线% 经七路$黄
河路上的几家花店还提供了网上订
花服务#为时间繁忙人士尽孝心提供
便利%

多位资深业内人士分析说#随着
营销理念的不断提升#商家已把促销
时段 !碎片化"# 即不再一味仅盯春
节$!五一"$!十一"等传统消费高峰#

情人节$妇女节$母亲节$父亲节$重
阳节都成为促销突破口%从营销结果
来看#这种温情渗透式促销模式更容
易让消费者接受%
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炒股勿冒险投资
本报综合消息 中国证监会

%%

日发出通
知#要求证监会各地方派出机构$交易所$相关
协会和公司加强投资者教育#防范市场风险%

证监会通知说#去年以来#资本市场发生了
转折性变化# 各项基础性制度改革取得成效#投
资者信心明显增强% 值得注意的是#随着市场不
断活跃#大量缺乏风险意识和风险承担能力的新
投资者入市#市场违规行为也有所抬头% 针对当
前市场情况# 立足我国资本市场健康发展的全
局#必须继续深入做好投资者教育#进一步强化
新形势下的市场监管工作#切实防范市场风险%

证监会在通知中要求上述机构加强与新闻
媒体的合作#引导和配合媒体通过开辟专栏$征
文$公益广告等多种形式教育投资者#使大家充
分认识到没有只涨不跌的市场# 也没有只赚不
赔的投资产品# 要警示投资者理解并始终牢记
!买者自负"的原则#理性管理个人财富#安全第
一% 要让投资者理解并始终牢记!股市有风险#

入市须谨慎"的投资准则#防止不顾一切$盲目
投资的非理性行为%

通知要求#!要对个别投资者中出现的抵押
房产炒股$ 拿养老钱炒股的情况# 加大告诫力
度#使他们理解并始终牢记#生活必须和必备资
金#关系身家性命#切勿冒险投资% "

证监会要求上述机构提高投资者风险防范
意识和风险控制能力# 密切关注非法证券活动
的新动向# 告诫投资者参与非法证券活动不受
法律保护#警示投资者不得参与非法证券活动%

通知指出# 一些市场中介机构对投资者教
育工作认识不深#重视不够#投入不足#重客户
开发$轻客户风险评估#重业务规模$轻风险揭
示#重投资推介$轻基本知识普及#重形式$轻实
质内容等问题还比较突出%

证监会表示# 当前我国资本市场还处在新
兴加转轨阶段# 资本市场持续稳定运行的基础
仍不牢固#加强投资者教育任重道远%切实维护
好投资者的合法权益# 必须始终坚持投资者教
育和强化市场监管齐抓并举%

去年以来#投资股市#特别是投资股票型基
金的年收益率高达

%##4

左右%今年第一季度半
数股票价格翻番% 巨大的财富效应使得股票成
为千百万居民的首选投资对象%

每天新开设的
6

股&以人民币计价的普通
股票' 股票账户从去年的几万个猛增到今年的
"#

多万%每位大陆居民最多可开设两个
6

股账
户# 分别用于买卖上海和深圳证券交易所上市
的证券品种%

今年
%

月#我国投资者开设的
6

$

*

股和封
闭式基金账户在

%

月份突破
2###

万整数关口%

上个月 #

6

股股票账户已超过
'###

万户 #比
!##&

年的
0""$

万户增加了大约
!###

万户%

上证综指从
!##&

年
$

月的
%###

点上涨到
目前的

.#!%

点附近% 由于持续上涨过猛#许多
机构投资者和研究人员认为# 目前# 大多数

6

股已不再便宜#投资者应增强风险意识%著名学
者华生

%#

日在)中国证券报*撰文指出#目前我
国股市已经!过热"%

内地居民投资 &股即将开闸
]^_`ab7!c

本报综合消息 中国银监会日前发出通知#

允许商业银行发行的
78,,9

合格境内机构投资
者
:

产品投资境外股票及其结构性产品#而此前
仅允许投资境外固定收益类产品如债券$ 票据
等%业内人士认为#此举有利于缓解境内资金过
剩和人民币升值的压力#并为火爆的股市降温%

根据通知# 商业银行发行投资于境外股票
的代客境外理财产品时# 投资股票的资金不得
超过单个理财产品总资产净值的

&#;

+ 投资单
只股票的资金不得超过单个理财产品总资产净
值的

&;

%而单一客户的起点销售金额则规定不
得低于

"#

万元人民币
9

或等值外币
:

#且应具备
相应的股票投资经验%

今年
.

月
%#

日#中国银监会与香港证监会
签署了代客境外理财业务监管合作谅解备忘
录% 因此#香港股市将是商业银行

78,,

产品投
资的重要市场%

78,,

机制推出一年来表现一直很低迷#产
品没有吸引力$ 内地股市上涨和人民币升值是
主要原因%渣打银行资深经济学家王志浩认为#

放宽投资范围后 #

78,,

产品吸引力将明显提
高% 他预计# 今年

78,,

筹资规模将从不足
%#

亿美元猛增至
%##

亿美元%

由于资金充裕# 上证指数连续
"

个交易日
站上

.###

点大关% 王志浩表示#银监会此时放
宽

78,,

产品的投资范围# 有助于为火爆的内
地股市降温%

昨日# 北京

安民生物灭蚊蝇

技术开发有限公

司的一位工程师

展示用新型户外

灭蚊装置在一夜

之间杀死的上万

只蚊蝇$ 根据蚊

蝇生存规律 %该

公司利用灭蚊装

置里的紫外光和

振频波 引 诱 蚊

蝇% 再用设置在

灭蚊装置中的高

压电击栅击死蚊

蝇%获得成功$

新华社记者
李晓果 摄

!"#$%&'()*+,

!"#$%&

'()*+,-

!

本报记者 张丽霞 文 汪静文 图

五大!瓶颈"制约城市供水发展

郑州市自来水总公司成立于
%'&"

年#日供水能力为
%#0

万立方米%供水管
网铺设区域南至南三环$西至西四环$北
至迎宾路大学城$东至京珠高速#管网总
长度达到

%2205"&

公里% 目前#影响我市
供水的主要问题和困难有五个方面(

一&地下水私开滥采%严重冲击城市

公共供水系统$

!##&

年以来#市区地下
水开采越发泛滥# 无序开采的供水量约
占城市供水总量的

"&5&;

+

!##$

年#郑州
市自来水总公司的日平均供水能力为
&'5%2

万立方米 # 为综合供水能力的
&&;

# 城市供水系统全年约
.&;

以上的
能力闲置#造成巨大的浪费和损失%

二&供水基础设施建设投入大%企业

包袱沉重$!十一五"期间#我市每年新增
城市供水管网长度约

%%#

公里# 仅郑东
新区三年来铺设管网总长度

%!&

公里#

共投入
%5&

亿元# 管网建设资金全部由
企业贷款% 这些管网都敷设于城市的周
边待发展的地区#用户少#使企业长期背
负还本付息的包袱%

三&户表改造困难重重%费用筹集形

式亟待改变$

!##&

年
.

月#郑州市规定
!一户一表" 改造由供水企业筹资进行#

用户不再出资% 目前#我市仍有
"$

万户
居民没有进行!一户一表"改造#按照每
户改造费用

0&#

元计算# 需要资金
"5&

亿元#由于完全由供水企业出资#自来水
公司遭遇改造资金困难%

四& 破坏供水设施& 偷盗水行为严

重%影响供水安全$个别市民和单位商品
意识和法律意识淡薄# 没有把盗水和盗
窃其他公共财物一样视为违法犯罪行
为%一些用户受利益驱使#采取非法手段
改动$ 破坏城市供水设施# 盗窃城市用
水%

!##$

年#自来水公司的出厂水量和
售水量之间的产销差率为

!"5.$;

%

五& 配水管网和用户庭院管网锈蚀

老化严重%影响水质$ 长期以来#由于受
经济条件所限# 市区现有配水管网和庭
院管网的管材质量不高$锈蚀老化严重#

不仅影响水质#而且跑冒滴漏严重#造成
巨大浪费# 亟须投入大量资金进行更新
改造%

专家!把脉" 寻求破题之谜

针对我市目前面临的供水发展难
题# 与会专家和学者提出各自不同的观
点和建议%

河南省社会科学院副院长$ 研究员
刘道兴(

!没想到郑州市政府和郑州市自来
水总公司这些年为我们郑州市市民供水
和提高水质有这样大的投资# 供水质量
达到这么高的水准#服务工作这么好+没
想到郑州城市供水包袱这么重# 压力这
么重#日子这么难%原来觉得水电暖气这
些垄断行业#效益都是非常好的#但是看
了公司情况报告后#确实是没有想到% "

刘道兴感慨地说% 针对郑州城市供水发
展#他提出四点建议(

一$ 建立政府供水企业和自来水用
户对城市公共用水基础设施投资的分担
机制# 切实加大政府对城市公用事业发
展的投入% 要通过研究来形成这样一个
分担基本建设投资的比例# 这个比例便
定下来了#责任应该划清楚%在建立这个
机制的过程中#要考虑到老城区$新城区
的差别%

二$要加大政府综合协调力度#优化
供水企业经营环境# 提高城市供水设施
的利用效率%由于体制的不顺#造成私自
打井的现象比较严重# 这需要政府来协
调#从长期发展保障供水安全% 同时#要
提高水资源的使用价格%

三$深化供水企业的改革#加强企业
管理#提高水质$服务水平%

昨日上午% 来自省发改委&

省建设厅&省社科院&郑州大学

商学院等有关部门的专家和学

者%与郑州市自来水总公司相关

领导相聚一堂%就'郑州城市供

水发展战略(展开讨论%与会专

家为我市供水企业的可持续发

展谏言献策)

四$是充分利用现代传媒#加大水务企
业的广告$ 营销力度# 向市民宣传科学用
水#节约用水#提高市民的用水素质%

郑州大学
/*6

中心主任$ 商学院教
授刘伟(

首先#供水企业要办成真正的公司#坚
持市场化道路#实行资本多元化%所谓的资
本多元化就是要谋求社会资本# 例如各种
社会基金$水基金%现在中国这些金融资产
太少# 如果能够用某种基金的方式使水产
业的受益人同时又是基金的受益者%

其次# 沟通机制在价格体制形成中是
非常重要的% 现在没有几个市民认为水是
短缺的# 没有几个人认为水是有这么高的
成本# 自来水公司要做好对外公共形象宣
传%例如公益广告#举办大型的公共形象的
活动%

河南省人民政府参事$ 省发改委经济
研究所所长$经济学专家郑泰森(

!##0

年是资源性产品特别是公共产
品价格深入改革的一年% 一方面调整是趋
势#另一方面#水权是百姓的基本权利#水
价改革必须避免低收入居民的用水权受到
损坏# 政府应该采取转移支付的方式对低
收入家庭的用水实行补贴%

从整体上来看#资源性产品价格上涨
是必然性趋势% 同时#国家要对垄断企业
的价格调整实行严格监管#一方面政府要
承担社会责任#一方面要对价格机制有效
监管%

河南省外事办副主任 $ 经济学专家
孙新雷(

水价上涨是趋势% 因为用水的需求是
不断上涨#只要人口增加#经济发展#对水
的需求一定提高%不仅从量上#包括水质都
会提高% 第二#水资源是稀缺产品#开采水
的成本$生产水的成本会越来越大%

中国管理科学院研究员$ 深圳水司审
计部部长张军(

目前农村农业的改革是低成本的#城
市化改革是高成本的# 水价随着城市化的
改革必然提高#这是一个必然结果%在城市
化发展过程中#由于人口的增长#远距离调
水#水污染以后要治理#这些投资都会形成
水价%

河南省建设厅总规划师 $ 河南省城
镇供水协会理事长 $ 教授级高级工程师
李廷杰(

建议自来水公司要深入调查研究#合
理调整水价+ 政府加大力度封停收购地下
自备井#增加郑州城市供水的售水量+户表
改造$水厂投建$管网铺设都由自来水公司
一家承担负担较重# 政府应拿出相应的资
金用于供水建设%

河南省人大法制委员会委员$ 省人大
常委会法制室综合处处长李成宽(

自来水公司作为垄断行业# 一定要依
法办事#做好各项服务+要健全发展#改变
旧观念#加强自身管理#提高服务质量% 自
来水公司是一个具有双重身份的企业#具
有公共性的同时也是市场的主体经济% 既
然作为公众行业其责任的承担就必须有三
方面#政府$企业$市民百姓%对于企业来说
应不应该全额投资供水设施资金# 政府又
该投入多少#市民的接受能力是多少#我们
都要考虑%

对于现行的水价构成市民还不够了
解#要加大宣传包括其代收费用#应该深入
调研#给水价一个适当的定位%

郑州市市政管理局总工程师张雷博
士(

郑州市的水价跟天然气$热力$公交相
比还是最偏低的# 我觉得水价上涨应该有
一个连动机制#比如电随着原煤的涨%价格
调整除了建立连动机制以外# 还要成立价
格基金#价格不可能每年都涨#可能是两年
或几年一涨# 在水价不涨而生产元素都在
涨价的情况下# 企业的亏损可以通过基金
来补贴#等价格上涨以后#再取一部分往基
金里面注入%


